



EL CABALLITO

El "espontáneo" partidario de Sheinbaum



Santiago Creel
Miranda

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Vaya molestia la que le causó un seguidor de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, al presidente del Congreso, **Santiago Creel**, durante un acto de campaña de la aliada **Alejandra del Moral** en Otumba. El panista destacaba la experiencia política de doña Alejandra, cuando el hombre subió y expresó: "¡Arriba Claudia Sheinbaum!", por lo que de inmediato fue bajado.

Creel Miranda sólo reviró con que en Morena andan tan desesperados que mandan a un "despistado" a querer boicotear los eventos de la oposición. Lo que ahora algunos se preguntan, es quién envió al espontáneo, pues en política, y más en campaña, nada es casualidad.

La violencia que no cede...

:::: Parece que el sur del Estado de México no logra estar en paz, pues hace unos días se informó sobre un ataque de integrantes de *La Familia Michoacana* contra elementos de la Guardia Nacional en Donato Guerra; además, la Secretaría de Seguridad estatal detuvo la semana pasada a siete personas en el sur mexicano, entre ellos un mando policiaco municipal, relacionado con el asesinato de una familia en Villa Guerrero y con una célula delictiva. Si bien el secretario **Rodrigo Martínez Celis** afirmó que hasta el momento no tienen registro de regiones o casillas donde hubiera riesgo para los ciudadanos durante el proceso electoral, la realidad es que en la zona sur la presencia de grupos delictivos persiste.



Rodrigo
Martínez Celis

El reto de la participación ciudadana

:::: Todo se encuentra listo para que hoy se realice la consulta del Presupuesto Participativo. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha informado que para garantizar que se trata de un ejercicio ciudadano y se respeten las reglas, habrá presencia de observadores nacionales e internacionales, y vaya que será importante la revisión del ejercicio, luego de los señalamientos que ha hecho, de manera señalada Morena, sobre la supuesta intervención de algunas demarcaciones para beneficiar proyectos en particular. Aunque más allá de asuntos políticos, el verdadero reto en este ejercicio es lograr que más capitalinos participen en la votación y se involucren en el destino de estos recursos, que equivalen a 4% del presupuesto anual de cada alcaldía.